

各位

2021年7月22日

原料漏洩事故の終息について（第3報）

7月19日（月）に発生いたしました弊社郷柿沢工場内での原料漏洩事故について第3報を下記の通りご報告をさせていただきます。

記

1.現時点の対応

2021年7月19日10時頃、原料仕入先手配のタンクローリー車から無水硫酸が漏れ出す事故が発生しました。

漏洩した無水硫酸は、日本曹達株式会社の子会社である日曹金属化学株式会社が製造・販売し、日本曹達株式会社の子会社である三和倉庫株式会社の運輸部門である三倉運輸株式会社がタンクローリー車にて輸送したもので、このタンクローリー車から無水硫酸が漏れ出したものです。

本日（22日）、16:00に漏洩硫酸を含んだ乾燥砂とタンクローリー内の断熱材の撤去が完了しました。

またタンクローリー車も本日郷柿沢工場より今晚中に搬出いたします。これにより、弊社郷柿沢工場からミストの発生が完全に無くなります。

また昨日に引き続き、本日も工場周辺6か所で大気環境測定を行った結果（8：30・16：00）、大気中に硫酸（H₂SO₄）は検出されませんでした。当面の間、引き続き1日2回の測定を実施する予定です。

今回、原料供給元およびタンクローリーの運行管理責任者である三和倉庫株式会社及び三倉運輸株式会社にて原因究明を行います。日曹金属化学株式会社、三和倉庫株式会社、三倉運輸株式会社の原因究明に、弊社も全面的に協力してまいります。

2.近隣住民の方々へ

皆様にはご心配とご迷惑をおかけいたしましたことに改めて深くお詫び申し上げます。

近隣の住民の皆様への影響は完全に無くなりましたので、従前、工場への接近回避、窓の閉鎖等のご不便をおかけしておりましたが、今後、通常の日常生活にもどっていただきたくお願い申し上げます。

以上